



Parcours exemplaire d'un ancien élève du collège, Thomas Bourhis

publié le 23/06/2024

Thomas Bourhis était déjà passionné par les activités nautiques lors de son passage au collège de l'Atlantique. De la 6ème à la 3ème, il n'a pas manqué une seule compétition UNSS de voile et de planche à voile. Il a aussi tenu régulièrement les rôles de coach et de Jeune Officiel arbitre.

Bien évidemment, il a poursuivi sa scolarité au Lycée Maritime de La Rochelle.

Quelle plaisir de le revoir quelques années plus tard, récompensé à l'occasion des Fêtes Maritimes, sur le port de La Rochelle, samedi 22 juin, suite à l'exploit qu'il a réalisé récemment.

Et oui ... Thomas est le plus jeune français Cap Hornier !!!

Il a donc inauguré son affiche auprès des rares navigateurs Rochelais, ayant eu la chance de franchir également le Cap Horn.

Félicitations Thomas d'avoir fait de ta passion le projet de ta vie.

C'est un magnifique exemple pour tous nos collégiens !!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.